

Ibagué, 15 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 773

Ibagué celebra 500 días de avances en seguridad: delitos disminuyeron hasta en un 58%

Como resultado de la fuerte lucha que han dado la Alcaldía y la Policía Metropolitana de Ibagué.

Tras cumplirse 500 días de gobierno de la alcaldesa Johana Aranda, el balance en materia de seguridad en la Capital Musical es altamente positivo. Así lo revelaron las cifras entregadas por la Policía Metropolitana de Ibagué, destacando una disminución significativa en los principales delitos que afectan a la ciudadanía.

“Quiero comentarles los grandes logros que hemos tenido en estos 500 días de gobierno de nuestra alcaldesa. Desde el primero de enero de 2024, nuestros índices en cuanto a temas delictuales han disminuido sustancialmente”, afirmó Francisco Espín, secretario de Gobierno.

Los resultados, se deben a estrategias implementadas bajo ‘Ibagué Segura’, que incluye caravanas de seguridad, operativos en distintos horarios y zonas del municipio, lucha frontal contra las sustancias psicoactivas, entre otras, las cuales han logrado avances notables como:

- Lesiones personales: reducción del 36%
- Hurto a residencias: -23%
- Hurto a comercio: -58%
- Hurto a personas: -27%
- Hurto común (promedio general): -30%
- Hurto de vehículos: -40%
- Abigeato: reducción del 100%

“Son 500 días de trabajo con grandes logros. La disminución en los delitos es clara, pero eso no quiere decir que dejaremos de trabajar. De día, de noche, a lo largo y ancho de nuestra ciudad, en acompañamiento y en apoyo de nuestra Policía, vamos a seguir adelante, luchando y mejorando las cifras delictuales de nuestra ciudad”, reiteró el secretario de Gobierno.

Es importante resaltar que a estos resultados se suman acciones contundentes por parte de la fuerza pública, que ha dado un duro golpe a las estructuras delincuenciales que operaban en la ciudad dentro de los cuales se encuentran:

- 2.465 personas capturadas
- 143 allanamientos ejecutados
- 180 armas de fuego incautadas
- 27 grupos delincuenciales desarticulados
- 51.341 gramos de droga incautados
- 260 automotores recuperados (entre motocicletas y vehículos)

Así las cosas, se continuarán reforzando los planes operativos con la Fuerza Pública, con el objetivo de consolidar una ciudad tranquila, segura y al disfrute de todos.